

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Berrac

De : thomas puydebois <tom3119@msn.com>

Date : 17/10/2022 22:36

Pour : "pref-berrac@gers.gouv.fr" <pref-berrac@gers.gouv.fr>

Bonjour,

Je me permets de vous partager mon avis défavorable à ce projet photovoltaïque qui va défigurer notre paysage. De plus, ce projet à proximité des habitations n'est sûrement pas sans impact pour les habitants vivant à côté. Je ne suis pas contre les projets photovoltaïques de façon générale mais encore faut-il que l'emplacement soit pertinent et écologiquement cohérent. Réaliser de telles tranchées pour une si faible production a-t-il du sens ? Utiliser des terres agricoles pour cela n'a aucun sens. Notre territoire est apprécié pour son authenticité pas pour ses champs photovoltaïques. Ce type de projet n'a d'intérêt que pour quelques-uns sous le couvert d'un pseudo intérêt général. Ce projet est un scandale qui desservira sa population.

Merci de bien noter mon désaccord pour ce projet.

Cordialement,

Étienne C.

Envoyé à partir de [Outlook pour iOS](#)